



UKRAINE - COLLECTE DE PRODUITS DE PREMIERE NECESSITE

publié le 03/03/2022

Les élèves et familles qui le souhaitent peuvent participer à la collecte de dons qui seront envoyés en UKRAINE à la fin de la semaine prochaine pour aider la population, notamment les plus faibles, dans la crise sanitaire qu'ils subissent actuellement.

Les élèves qui le souhaitent sont également invités à soutenir leurs camarades ukrainiens en préparant des dessins, des mots de réconfort, des collages, etc. qui seront envoyés avec les produits de première nécessité récoltés. (détails : voir l'affiche ci-jointe)

Document joint

 [collecte_ukraine_affiche](#) (PDF de 127.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.